
№ п/п Наименование /
Description

ед.изм.
Unit

кол-во
Quantity

Цена за 
ед. (USD)
Unit rate 

(USD)

Total(USD)/Ит
ого (USD)

1 2 3 4

1 Бетон  марки М-50 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Concrete mark M50. Certificate of 
quality. Certificate of conformity with technical specifications м3/m3 2,1

2 Бетон марки М-100 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Concrete mark M100. Certificate of 
quality. Certificate of conformity with technical specifications м3/m3 5,7

6 Арматура класса A-III Ø10мм C-1. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature class A-III, 
d=10 mm C-1 Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications тонн/tons 0,0936

7 Арматура класса A-III Ø10мм C-2. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature class A-III, 
d=10 mm C-2 Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications тонн/tons 0,0085

8 Арматура класса A-III Ø10мм C-3. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature class A-III, 
d=10 mm C-3 Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications тонн/tons 0,0144

9 Арматура класса A-I Ø 6мм выпуска хомуты. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature 
class A-I, d=6 mm clamps Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

тонн/tons 0,0753

10 Арматура класса A-III Ø16 мм выпуска хомуты Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature 
class A-III, d=16 mm clamps Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

тонн/tons 0,3574

11 Арматура класса A-I Ø6 мм С-4 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature class A-I d=6 C-4 
Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications тонн/tons 0,12

12 Арматура  A-III Ø12 мм C-4 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature  A-III, d=12mm C-4 
Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications тонн/tons 0,124

13

Брус стеновой 6000х200х250мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка.  Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/ Timber for walls 
6000х200х250mm. Pine impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. 
Certificate of quality. Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety 
standards (ecologically safe)

м3/m3 40,3

14

Брус перегородочный 6000х120х250мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Timber for partition 
6000х120х250mm. Pine impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. 
Certificate of quality.Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety 
standards (ecologically safe)

м3/m3 2,4

15

Балки перекрытия 3250х50х200мм.Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Beams for flooring 
3250х50х200mm Pine impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. 
Certificate of quality. Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety 
standards (ecologically safe)

м3/m3 0,8

 

16

Балки 2500х50х200мм. Сертификат качества. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 
20%, огнезащитная пропитка. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Beams 2500х50х200mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,2

 

17

Балки 180х50 мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная пропитка. 
Сертификат качества.  Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной продукции 
стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Beams 180х50mm. Pine impregnated with antiseptic, 
moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. Certificate of conformity, 
confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically safe)

м3/m3 0,2

 

18

Щит наката Щ-1.2000х490x73мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Subfloor board B-1. 
2000х490x73mm. Pine impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation.  
Certificate of quality. Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety 
standards (ecologically safe)

м3/m3 4,6

19

Стропила 5500х50х150мм.Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества.  Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Rafters  5500х50х150mm. Certificate of 
quality. Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards 
(ecologically safe)

м3/m3 1,5

20
Мауэрлат 36000х100х100мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Rafter plate 100х100mm. Certificate of quality. 
Pine impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of 
conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically safe)

м3/m3 0,36

21

Лежень 13500x100х100мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества.  Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Bed timber  13500x100х100mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,14

22

Прогон 13500х150х50мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка.Сертификат качества.  Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Bridge beam 13500х150х50mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation.  Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,1

Проект 1 - дом c мансардой в количестве 1 шт. / Project 1 - 1 pcs. of house with mansard

Приложение В. Спецификация материалов на строительство дом-кордона на территории Государственного природного парка    "Хан-Тенири"в Ак-Суйском 
районе / Annex B. Materials specification for ranger's house construction in the State Nature Park "Khan-Teniri" in Ak-Suu district



23

Стойка 1300х100x100мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества.  Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Timber pillar 1300х100x100mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation.  Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,13

24

Накладка 1. 1000х50х150мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества.  Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Board 1.1000х50х150mm.  Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,3

25

Накладка 2. 500х50х120мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/ Board 2. 500х50х120mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,2

26

Раскос 1300х40х150мм.Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/ Cross beam. Pine impregnated with 
antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation.  Certificate of quality. Certificate of 
conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically safe)

м3/m3 0,3

27

Рейка 9500х50х50мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества.  Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Timber Strip 9500х50х50mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation.  Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,3

28

Кобылка 1300х40х150мм.Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества.  Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Extension beam 1300х40х150mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,21

29

Вагонка 39000х20х150мм (ветровые доски). Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка. Сертификат качества.  Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Timber Lining 39000х20х150mm 
(wind board). Pine impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. 
Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications, confirming accordance fact of this 
product with quality and safety standards (ecologically safe)

м3/m3 0,5

30
Металлочерепица для кровли по ГОСТУ 24045-94 толщиной  0,5-0,8мм, вес 4,4 кг/м2. Сертификат качества. 
Сертификат соответствия ТУ/Metal tile for roofing according to GOST 24045-94 with thickness  0,5-0,8 mm 
weight 4,4 kg/m2. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

м2/m2 130

31
Оцинкованная сталь толщиной в пределах 05,-0,8 мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия 
ТУ/Zinc-coated steel with thickness in the range of 0,5-0,8 mm Certificate of quality. Certificate of conformity with 
technical specifications

100м2/100m2 0,1

32
Теплоизоляционная плита П-75 из минеральной ваты (негорючая) невысокой плотности производится по 
ГОСТ 9573-96. Плотность плиты - не более 75 кг/м3, коэфф.теплопроводность - 0,038 Вт
 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Insulating panels P-75 from mineral wool (non-flammable), 
low-density produced in accordance with GOST 9573-96. Density of  plate - no more than 75 kg / m3, thermal 
conductivity coefficient - 0.038W. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

м/m 108,6

33

Дверные блоки  деревянные глухие одностворчатые. Сертификат качества. Сертификат соответствия, 
подтверждающий факт соотвествия данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически 
чистой)/Door blocks, wooden,  blank single-leaf Certificate of quality. Certificate of conformity, confirming 
accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically safe)

м2/m2 15,2

34
Приборы дверные металлические (ручки, шарниры, замки). Сертификат качества. Сертификат соответствия 
ТУ/Door furniture from metall (handles, hinges, locks). Certificate of quality. Certificate of conformity with technical 
specifications

к-т/set 8

35
Врезные замки металлические с цилиндровым механизмом. Сертификат качества. Сертификат соответствия 
ТУ/Warded locks, metallic with cylinder mechanism. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical 
specifications

шт/pcs 8

36

Оконные блоки деревянные с двойным остеклением. Сертификат качества.  Сертификат соответствия, 
подтверждающий факт соотвествия данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически 
чистой)/Window blocks wooden, double-glazed. Certificate of quality.Certificate of conformity, confirming 
accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically safe)

м2/m2 13,7

37
Щит осветительный автомат типа А-31000 220В, минимум 5АСертификат качества. Сертификат соответствия 
ТУ/Light board automatic type А-31000  220V min. 5A Certificate of quality. Certificate of conformity with technical 
specifications

шт/pcs 1

38
Электропроводка АППВ 2х2,5 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Electric wirings  with 
aluminum core with polyvinylchloride insulation 2х2,5 Certificate of quality. Certificate of conformity with technical 
specifications

м/m 80

39 Автомат трехполюсный А25 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Automat tripolar A25 
Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications шт/pcs 2

40
Провод силовой с ПВХ изоляцией для электроустановок, ГОСТ 6323-79, на напряжение до 660В с гибкой 
медной жилой ПВ1, сечение 4х2 мм.Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Power cable with PVC 
insulation for electrical installations, GOST 6323-79, for voltage up to 660 V with flexible copper wire PV1, cross-
section 4x2 mm. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

м/m 800

41
Светильники для ламп накаливания с подвеской на крюках для помещений. Сертификат качества. 
Сертификат соответствия ТУ/Luminaries for filament lamps with suspension on hooks for room. Certificate of 
quality. Certificate of conformity with technical specifications

шт/pcs 12

42
Выключатель герметичный однополюсный наружной установки 220В, 10А. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия ТУ/Hermetic switch single-pole external  installation 220V, 10A. Certificate of quality. Certificate of 
conformity with technical specifications

шт/pcs 12

43
Розетка штепсельная одногнездовая  с заземляющим контактом типа РШ-Ц-20-0-10/220 Сертификат качества. 
Сертификат соответствия ТУ/ Plugs socket single-cavity with grounding type Plug Socket 20-0-10/220. Certificate 
of quality. Certificate of conformity with technical specifications

шт/pcs 12



44 Труба стальная с креплением Ø50мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Steel pipe with 
mount d=50mm. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications 100м/100m 0,07

45 Счетчик электрический СА-4 И678 (к=1;110) Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Electrical 
Counter СА-4 I678 (к=1;110)  Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

шт/pcs 1

46 Кирпич красный жженый огнеупорный полнотелый 250x125x60 мм/Bricks red burnt fire-proof entire 
250x125x60 mm м3/m3 0,57

47

Котел отопительный стальной жаротрубный пароводогрейный на твердом топливе с естественной тягой, 
теплопроизводительность 0,10-0,21мВт. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Heating boiler 
steel fire-tube  setam-water heating on solid fuel with natural draft,  caloricity 0,10-0,21mW. Certificate of quality. 
Certificate of conformity with technical specifications

шт/pcs 1

48 Труба дымовая металлическая  Ø150мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Chimney pipe 
from metall  d=150 Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

м/m 8

49 Вентили проходные 15ч 14бр Ø65мм Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Pass valves 15ch 
14br d=65mm Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

шт/pcs 2

50 Кран пожарный Ø50мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Fire valve d=50mm Certificate of 
quality. Certificate of conformity with technical specifications шт/pcs 2

51 Труба стальная 3 Ø25мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Steel pipes 3 d=25mm Certificate 
of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 12

52 Труба стальная 3 Ø32мм Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Steel pipes 3 d=32mm Certificate 
of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 44,8

53 Труба стальная 3 Ø76мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Steel pipes 3 d=76mm Certificate 
of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 27

54

Насос с электродвигателем для отопления горячей водой. (Мощность – от 0,050 кВт  до 0,085 кВт. 
Напряжение – 220 В. Температура жидкости – (t) от +2 до +95 С. Макс.напор – (H) от 4 м до 6м. водяного 
столба. Макс.расход (G) от 0,51м3/ч  до 3м3/ч). Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Motor 
pump for water heating Capacity – от 0,050 кW  до 0,085 кW. Напряжение – 220 V. Temperature of liquid – (t) 
from +2 to +95 С. Max.water pressure – (P) from 4 м to 6m of water column. Max.flow rate (G) from 0,51m3/h to 
3m3/h). Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

шт/pcs 1

55
Вентили проходные муфтовые 154 8p2 Ø до 25мм, давление 1,6 МПА. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия ТУ/ Pass valve muff 154 8p2 d=up to 25mm, pressure 1,6 MPa. Certificate of quality. Certificate of 
conformity with technical specifications

шт/pcs 1

56 Труба полиэтиленовая Ø до 50мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Polyethylene pipe, d=up 
to 50 Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

м/m 6

57
Крепления для трубопроводов полиэтиленовые, типа хомута. Сертификат качества. Сертификат соответствия 
ТУ/Pipeline mounting, polyethylene, clamp type . Certificate of quality. Certificate of conformity with technical 
specifications

кг/kg 0,5

58
Гибкая вставка для крепления трубопроводов, полиэтиленовая. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия ТУ/Flexible connector for pipeline mounting, polyethylene. Certificate of quality. Certificate of 
conformity with technical specifications

м/m 2

59
Шнур асбестовый ГОСТ 1779-72 пуховой ШАП-1. Сертификат качества. Сертификат соответствия 
ТУ/Asbetos cord GOST 1779-72 downy ACD-1. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical 
specifications

тонн/tons 0,005

60 Трубы полиэтиленовые Ø50мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Polyethylene pipe, d=50 
Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 2,5

61 Трубы полиэтиленовые Ø100мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Polyethylene pipe, d=100 
Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 3,8

62 Фасонные части Ø 50мм полиэтиленовые. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Fittings, 
d=50mm polyethylene. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

шт/pcs 1

63 Фасонные части Ø 100мм полиэтиленовые. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Fittings, 
d=100mm polyethylene. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

шт/pcs 1

64
Унитаз фаянсовый с бачком объемом не менее 6 л, неслитный. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия ТУ/Ceramic toilet bowl with tank of volume no less than 6 liters, not combined.Certificate of quality. 
Certificate of conformity with technical specifications

компл/set 1

65

Умывальник фаянсовый, угловой для саузла, с краном, полукруглый без спинки с металлической 
комплектацией 600х450х150мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ /Corner ceramic washbasin 
for bathroom, semiround without back with metallic complete set 600x450x150mm. Certificate of quality.Certificate 
of conformity with technical specifications

шт/pcs 1

66
Сифон ревизия для раковин  Ø 50мм  шланговый гофрированный Сертификат качества. Сертификат 
соответствия ТУ/Washbasin siphon "Revizia", d=50mm hose, goffer. Certificate of quality. Certificate of conformity 
with technical specifications

шт/pcs 2

67 Труба асбестовая Ø 150 мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Asbestos pipe d=150 Certificate 
of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 16

68 Круглые колодцы водопроводные Ø1000мм Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Round water 
supply wells d=1000mm Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

м3/m3 2,2

69 Круглые кализационные колодцы Ø1000мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Round sewage 
wells d=1000mm. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications м3/m3 2,82

70 Чугунный люк Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Cast-iron manhole Certificate of quality. 
Certificate of conformity with technical specifications шт/pcs 2

71 Труба стальная Ø 150мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Steel pipe d=150mm Сertificate 
of quality. Certificate of conformity with technical specifications 100м/100m 0,07

72
Керамическая плитка половая размером 20х30 см, нескользящая, толщина не менее 5мм. Сертификат 
качества. Сертификат соответствия ТУ/ Ceramic tile for floors with size 20x30 sm, slip-proof, thickness no less 
than 5mm. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

100м2/100m2 0,03

73
Расширительный бак металлический закрытый на 40 л. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ 
Expansion tank from metall  enclosed with volume of 40 liters. Certificate of quality. Certificate of conformity with 
technical specifications

шт/pcs 1

74 Кран поливочный Ø 25 мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Watering tap d=25 mm. 
Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications шт/pcs 1

№ п/п Наименование /
Description

ед.изм.
Unit

кол-во
Quantity

Цена за 
ед. (USD)
Unit rate 

(USD)

Total(USD)/Ит
ого (USD)

1 2 3 4

ИТОГО/SUBTOTAL (Проект 1 - дом c мансардой в количестве 1 шт. / Project 1 - 1 pcs. of house with mansard)

Проект 2 - одноуровневые дома в количестве 3 штук / Project 2 - 3 pcs of single-storey houses 



1 Бетон марки М-50 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Concrete mark M50. Certificate of 
quality. Certificate of conformity with technical specifications м3/m3 1,9

2 Бетон марки М-100. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Concrete mark M100. Certificate of 
quality. Certificate of conformity with technical specifications м3/m3 5,4

4 Арматура класса A-III Ø10мм C-1  Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature class A-III, 
d=10mm C-1 Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications тонн/tons 0,0976

5 Арматура класса A-III Ø10 мм C-2 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature class A-III, 
d=10mm C-2 Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications тонн/tons 0,0093

6 Арматура класса A-III Ø10мм C-3 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature class A-III, 
d=10mm C-3 Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications тонн/tons 0,0093

7 Арматура класса A-I Ø6мм выпуска хомуты Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature 
class A-I, d=6mm clamps Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

тонн/tons 0,0727

8 Арматура класса A-III Ø16мм выпуска хомуты Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Armature 
class A-III, d=16mm clamps Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

тонн/tons 0,345

9

Брус стеновой 6000x200х250мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/ Timber for walls 
6000x200х250mm. Certificate of quality.  Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with 
quality and safety standards (ecologically safe)

м3/m3 20,1

10

Брус перегородочный 10000x120х250мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка. Сертификат качества.Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Timber for partition 
10000x120х250mm. Certificate of quality. Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with 
quality and safety standards (ecologically safe)

м3/m3 2,4

11

Балки перекрытия 10000x50х200мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка. Сертификат качества.Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Beams for flooring 200х50. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,7

12

Балки 3100x50x200мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Beams 3100x50x200mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,1

13

Щит наката Щ-1. 2000х490х73мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка. Сертификат качества.Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Subfloor board B-1. 
2000х490х73mm. Pine impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. 
Certificate of quality. Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety 
standards (ecologically safe)

м3/m3 4,9

14

Стропила 4300х50х150мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Rafters 4300х50х150mm. Certificate of 
quality. Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards 
(ecologically safe)

м3/m3 0,9

15

Мауэрлат 24000х100х100мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/ Rafter plate 24000х100х100mm. 
Certificate of quality. Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety 
standards (ecologically safe)

м3/m3 0,24

16

Лежень 14500х100х100мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт 
соотвествия данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Bed timber 
14500х100х100mm. Pine impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. 
Certificate of quality. Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety 
standards (ecologically safe)

м3/m3 0,15

17

Прогон 14500х50х150мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества.Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Bridge beam 14500х50х150mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,1

18

Стойка 2300х100х100мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества.Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Timber pillar 2300х100х100mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,02

19

Накладка 1. 1000х50х150мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка.  Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Board 1.  1000х50х150mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,1

20

Накладка 2. 500х50х120мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/ Board 2. 500х50х120mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,1

21

Раскос 1300х40х150мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/ Cross beam Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,2

22

Рейка 9500х50х50мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Timber Strip. Pine impregnated with 
antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. Certificate of 
conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically safe)

м3/m3 1,2



23

Кобылка 1300х40х150мм. Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, огнезащитная 
пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия данной 
продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Extension beam. 1300х40х150mm. Pine 
impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. Certificate of quality. 
Certificate of conformity, confirming accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically 
safe)

м3/m3 0,2

24

Вагонка 39000х20х150мм (ветровые доски). Сосна пропитанная антисептированная, влажность не более 20%, 
огнезащитная пропитка. Сертификат качества. Сертификат соответствия, подтверждающий факт соотвествия 
данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически чистой)/Timber Lining. 
39000х20х150mm. Pine impregnated with antiseptic, moisture content no more than 20%, fireproof impregnation. 
Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

м3/m3 0,2

25
Металлочерепица для кровли по ГОСТУ 24045-94 толщиной  0,5-0,8мм, вес 4,4 кг/м2. Сертификат качества. 
Сертификат соответствия ТУ/Metal tile for roofing according to GOST 24045-94 with thickness  0,5-0,8 mm 
weight 4,4 kg/m2. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

м2/m2 130

26
Теплоизоляционная плита П-75 из минеральной ваты (негорючая) невысокой плотности производится по 
ГОСТ 9573-96. Плотность плиты - не более 75 кг/м3, коэфф.теплопроводность - 0,038 Вт
 Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Insulating panels P-75 from mineral wool (non-flammable), 
low-density produced in accordance with GOST 9573-96. Density of  plate - no more than 75 kg / m3, thermal 
conductivity coefficient - 0.038 W. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

м/m 108,6

27
Дверные блоки  деревянные глухие одностворчатые Сертификат качества. Сертификат соответствия, 
подтверждающий факт соотвествия данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически 
чистой)/Door blocks, wooden,  blank single-leaf Certificate of quality.  Certificate of conformity, confirming 
accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically safe)

м2/m2 9,45

28
Приборы дверные металлические (ручки, шарниры, замки). Сертификат качества. Сертификат соответствия 
ТУ/Door furniture from metall (handles, hinges, locks). Certificate of quality. Certificate of conformity with technical 
specifications

к-т/set 5

29
Врезные замки металлические с цилиндровым механизмом. Сертификат качества. Сертификат соответствия 
ТУ/Warded locks, metallic with cylinder mechanism. Certificate of quality. Certificate of conformity with technical 
specifications

шт/pcs 5

30

Оконные блоки деревянные с двойным остеклением. Сертификат качества.Сертификат соответствия, 
подтверждающий факт соотвествия данной продукции стандартам качества и безопасности (экологически 
чистой)/Window blocks wooden, double-glazed Certificate of quality. Certificate of conformity, confirming 
accordance fact of this product with quality and safety standards (ecologically safe)

м2/m2 9,8

31 Труба дымовая металлическая  Ø150 мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Chimney pipe 
from metall d=150mm Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 5,5

32

Котел отопительный стальной жаротрубный пароводогрейный на твердом топливе с естественной тягой, 
теплопроизводительность 0,10-0,21мВт. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Heating boiler 
steel fire-tube  setam-water heating on solid fuel with natural draft,  caloricity 0,10-0,21mW. Certificate of quality. 
Certificate of conformity with technical specifications

шт/pcs 1

33 Кирпич красный жженый огнеупорный полнотелый 250x125x60 мм/Bricks red burnt fire-proof entire 
250x125x60 mm м3/m3 0,57

34 Вентили  проходные 154 16 бр Ø65мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Pass valves 
d=65mm Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications шт/pcs 2

35 Краны пожарные Ø50мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Fire valve d=50mm Certificate of 
quality. Certificate of conformity with technical specifications шт/pcs 2

36 Трубы стальные 3 Ø25мм Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Steel pipes 3 d=25mm Certificate 
of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 8

37 Трубы стальные 3 Ø32мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Steel pipes 3 d=32mm Certificate 
of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 17,8

38 Трубы стальные 3 Ø76мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/Steel pipes 3 d=76mm Certificate 
of quality. Certificate of conformity with technical specifications м/m 18

39 Сальник для труб Ø100мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Oil seal for pipes with 
d=100mm Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications шт/pcs 2

40 Мелкие покрытия из оцинкованной стали. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ Small coatings 
from zinc plated steel Certificate of quality. Certificate of conformity with technical specifications

100м2/100m2 0,05

41
Расширительный бак металлический закрытый на 40л. Сертификат качества. Сертификат соответствия ТУ/ 
Expansion tank from metall enclosed with volume of 40 liters. Certificate of quality. Certificate of conformity with 
technical specifications

шт/pcs 1

Итого/   
Subtotal

Кол-во/ 
Qty

ВСЕГО/ 
GRAND 
TOTAL:

Проект 1 - дом c мансардой в количестве 1 шт. / Project 1 - 1 pcs. of house with mansard 1
Проект 2 - одноуровневые дома в количестве 3 штук / Project 2 - 3 pcs of single-storey houses 3

ВСЕГО/GRAND TOTAL:

Note: Prices in Annex B (Materials specification) are for the purpose of information only while all costs/prices shall be included in Annex A); Примечание: 
Стоимость материалов в Приложении B (Спецификация материалов) приводится только для информации. Стоимость материалов также должна быть 
также включена в приложение А)

ИТОГО/SUBTOTAL (Проект 2 - одноуровневые дома в количестве 3 штук / Project 2 - 3 pcs of single-storey houses)
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